Article paru dans le Courrier Cauchois du 24 mars 2017

Avec le comité des fêtes

Demandez le programme!



Les fidèles n'ont pas manqué de se donner rendez-vous pour soutenir le comité

Vendredi dernier, l'assemblée générale annuelle du comité des fêtes a eu lieu à la salle du Moulin, en présence de René Vimont, maire et de conseiller municipaux. Katia Hauchard en ouvrant la séance a mis l'accent sur la nécessité de la présence des bénévoles lors des manifestations, et prévenir en cas d'absence afin d'établir des prévisions fiables.

Fabrice Guillot trésorier a énoncé un bilan équilibre pour lequel il a été félicité. Après l'évocation des manifestations de l'année écoulée, Katia Hauchard a présenté les animations prévues pour 2017 : samedi 1" avril, soirée dansante avec Ballandonne Live ; dimanche 16 avril à 11 heures, chasse aux œufs ; ce même jour à 15 heures, thé dansant avec Sabrina et Freddy Friant ; dimanche 23 avril, gestion

de la restauration du Concours Régional du Berger Belge en collaboration avec le comité des fêtes et l'épicerie Le Relais de la Durdent; dimanche 21 mai, randonnée pédestre suivie d'un barbecue; jeudi 13 juillet, retraite aux flambeaux; vendredi 14 juillet, repas républicain (chacun apporte son panier).

Dimanche 16 juillet, il y aura la procession blanche, une exposition de voitures avec l'APAM de Malaunay, voitures de 1936 à 1989 et vingt motos gros calibres avec l'AMMDF, exposition de miniature à la salle Cauchoise. Il y aura lors de cette journée un défilé des chars grainvillais ; lundi 17 juillet course cycliste.

Le programme continue avec dimanche 24 septembre une foire à tout à la salle Cauchoise ; dimanche 26 novembre, une soirée harengs (repas non dansant) ; samedi 2 décembre, randonnée nocturne au profit du Téléthon ; et du samedi 9 au 31 décembre Opération Noël.

Katia Hauchard qui a repris le poste de secrétaire a remercié les bénévoles et commerçants qui s'investissent dans les manifestations organisées et souhaita « continuer dans la bonne humeur et avec motivation ».

René Vimont a regretté le manque d'intérêt des habitants vis-à-vis des manifestations locales et fit un appel aux bénévoles désireux de développer l'animation dans le village, assurant le comité du maintien de la subvention allouée par la municipalité, ainsi que de son soutien dès que le comité a besoin.